



[Ausstellung]

Zur Zukunft des Materials Keramik – Ausstellung im Bröhan-Museum

Keramik spielt traditionell eine wichtige Rolle im alltäglichen Leben der Menschen: Ob im privaten oder öffentlichen Raum, Keramik umgibt uns überall und wird täglich von uns genutzt. Doch wie sieht die Zukunft aus? Wie stehen industrielle und handwerkliche Produktion zueinander, wo liegt das Potenzial digitaler Techniken und unter welchen Perspektiven wird das Material Keramik eine Rolle in der gestalterischen Ausbildung spielen, welche neuen Möglichkeiten eröffnen sich für seine Verwendung? Mit diesen Fragen befasst sich die Ausstellung »Ceramics and its Dimensions. Shaping the Future« im Berliner Bröhan-Museum, die Ergebnisse des gleichnamigen internationalen Projektes zeigt. Kofinanziert wurde das Projekt, an dem sich 20 Partnerinstitutionen aus elf europäischen Ländern beteiligten, vom Creative Europe-Programm der Europäischen Union. Die Ausstellungsstation in Berlin verantwortet Professorin Barbara Schmidt von der weißensee kunsthochschule berlin.

DETAILS

Ceramics and its Dimensions. Shaping the Future
30. Januar bis 22. April 2018
Eröffnung: So, 28.1.2018, 12 Uhr
Schlossstraße 1a, 14059 Berlin

→ [Link: www.broehan-museum.de/](http://www.broehan-museum.de/)

ENGLISH VERSION

On the Future of Ceramics as Material: Exhibition at Berlin's Bröhan Museum

Ceramics has traditionally played an important role in people's everyday. In private or public space, we are surrounded by ceramics and it is used on a daily basis. But what does the future hold? What is the relationship between industrial production and craftsmanship, what potential is offered by digital technology, and what role will the material play in design, what are the new possibilities for its use? The exhibition »Ceramics and its Dimensions. Shaping the Future« at Berlin's Bröhan Museum explores these questions, presenting the results of the international project with the same name that unites 20 partner institutions from eleven European countries, financed by the EU's Creative Europe Program. The exhibition in Berlin was curated by Barbara Schmidt, professor at weißensee academy of art berlin.

+

+

+

+

Ceramics and its Dimensions: Shaping the Future
January 30 to April 22, 2018
Opening reception: Sunday, January 28, noon
Schlossstraße 1a, 14059 Berlin

→ [Link: www.broehan-museum.de/](http://www.broehan-museum.de/)

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+